



Bloqueo de choferes empañó aniversario

• El Alto celebró tres décadas de creación como ciudad en medio de protesta de transportistas sindicalizados y como consecuencia del cierre de accesos se embarrancó una camioneta, cuyo conductor perdió la vida en Alto Villa Victoria.



UN CONDUCTOR DE UNA CAMIONETA PERDIÓ LA VIDA TRAS TOMAR UNA RUTA ALTERNATIVA PARA LLEGAR A LA CIUDAD DE EL ALTO E INTENTAR EVADIR EL BLOQUEO QUE REALIZABAN LOS CHOFERES EN ESA URBE.

Los actos de homenaje por las tres décadas de creación de la Ciudad de El Alto fueron empañados por el paro de transportistas sindicalizados, los que cerraron todas las vías de accesos a la urbe alteña. Frente a estas acciones, los ciudadanos se vieron obligados a tomar rutas alternativas y en esa circunstancia un conductor de una camioneta perdió la vida por evadir el bloqueo de los choferes.

El comandante departamental de la Unidad Operativa de Tránsito, coronel

Ramiro Benegas, informó que Bernardo Parisaca de 45 años perdió la vida luego de que su vagoneta color azul se abarrancara en el sector de Cusicancha de la zona Ballivián de El Alto.

Explicó que tuvo que tomar esa ruta alterna para evadir el bloqueo que los choferes sindicalizados protagonizaron en la urbe alteña. El motorizado con placa de control 932 DXD cayó al menos 150 metros y que el conductor perdió la vida de inmediato.

Pese al paro de transporte, el desfile cívico y los festejos en honor al XXX aniversario de El Alto, fueron realizados con normalidad, resaltando el civismo, el júbilo y el compromiso con la ciudad más joven del país. Las Fuerzas Armadas (FFAA) se hicieron presentes en el acto con sus bandas de música, demostrando su civismo patriótico, además de la participación de instituciones y sectores sociales.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Marchan por aprobación de Ley de Defensa Animal

Ante el envenenamiento de cinco perros en la zona de Villa Belén el pasado fin de semana, la comunidad cochabambina se movilizó ayer para exigir la aprobación inmediata de una normativa con alcance nacional que penalice y sancione a las personas que maltratan a los animales.

La activista Daniela Vargas

lamentó que por la falta de esta ley, decenas de animales que viven en las calles son descuidados por sus dueños y son víctimas de maltrato. La falta de cuidado, alimentación y cariño, dejan huellas profundas en las mascotas indefensas que se dan modos para sobrevivir.

Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

Artista mexicano apoya "Voto por mi Alasita"

El conocido cantante mexicano Pablo Montero selló su firma en la campaña "Yo voto por mi Alasita" para respaldar la solicitud de declarar Patrimonio Cultural e Inmaterial de la Humanidad ante la Unesco a la festividad de las miniaturas que se cierra el próximo 25 de marzo.

Con la Sencillez que lo caracteriza, el músico dijo sentirse muy contento con el recibimiento del público paceño que desde la noche del pasado jueves lo esperó en el Aeropuerto internacional de El Alto. Además, el actor quedó asombrado con la elegancia y belleza de la mujer de pollera.

Temporal de nieve golpea Estados Unidos



LA TORMENTA INVERNAL QUE IMPACTA DESDE EL NORTE DE TEXAS HASTA EL SUR DE NUEVA INGLATERRA MANTIENE EN ALERTA A MÁS DE 94 MILLONES DE PERSONAS.

Una enorme tormenta invernal que se extendió desde Texas hasta el sur de Nueva Inglaterra en Estados Unidos provocó el cierre de colegios y la cancelación de casi 4 mil 316 vuelos.

El Servicio Meteorológico Nacional (NWS, por sus siglas en inglés) reporta intensas nevadas, hielo y frío ártico en varias zonas. El frente de mal tiempo de finales de invierno volvió a cancelar las clases para los escolares en varios estados, y muchos hogares se quedaron sin electricidad. También cerraron oficinas y parlamentos estatales.

La nieve y el frío también complicaron la situación en carreteras de la zona afectada por la tormenta. En Kentucky decenas de vehículos quedaron varados en la carretera Interestatal 65 a causa de accidentes que bloquearon el tráfico. El enorme atasco de tráfico se extendió unas 26 millas.

Nina fue capturado después de cuatro años de investigación

La captura del excomandante de la Policía Boliviana, general Oscar Nina, se dio después de cuatro años de investigación seguida por la Unidad de Investigaciones Financieras (UIF), por presuntos vínculos con el narcotráfico, por lo que el exjefe policial hoy sería dado de baja, informó el ministro de Gobierno, Hugo Moldiz.

Por su parte, Nina, que sería trasladado a la cárcel de Palmasola junto a su hijo, el teniente Oscar Hugo Nina, y su exedecán, capitán Xavier Raúl Millán, reveló ante una comisión de fiscales que todos sus actos tendrían el aval de los exministros Sacha Llorenti y



GENERAL OSCAR NINA

Alfredo Rada, además del actual viceministro Felipe Cáceres.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Cumbre agropecuaria se realizará en 20 días

La Asociación Nacional de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo) sostiene que la problemática del agro refleja sustanciales diferencias productivas entre el oriente y occidente del país. Entretanto, la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos (CSUTCB) confirmó la cita tras reunirse esta semana con el presidente Evo Morales.

El presidente de la Anapo, Demetrio Pérez, sostuvo que la propuesta de todos los sectores productivos de Santa Cruz está lista. El líder de Anapo, oriundo de Potosí, insistió en la regionalización de la cumbre de manera que - puntualizó- sea el propio Gobierno el que pueda sistematizar las necesi-

dades, planteamientos y las propuestas regionales que difieren no sólo en cuanto a la magnitud de los cultivos, sino además de la tecnología utilizada y de la situación de los mercados.

El evento debió realizarse el 3 de febrero en Santa Cruz, luego fue postergado para el 10 a pedido de los empresarios, sin embargo esa fecha no se concretó. Ahora la cumbre que fue fijada para el 26 y 27 de este mes busca desarrollar acciones gubernamentales ante la caída de los precios petroleros y de los minerales en el mercado internacional.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Venezuela en crisis tras dos años del deceso de Chávez

Dos años después del fallecimiento de Hugo Chávez, y con Venezuela sumida en un clima de convulsión, el gobierno de Nicolás Maduro se enfrenta a la crítica de haber mermado el capital heredado de "su padre político".

La situación económica del país petrolero -que cerró 2014 técnicamente en recesión, con una inflación por encima del 65%, una crisis de escasez y fuertemente afectada por la caída de los precios del petróleo- ha minado la popularidad de Maduro.

A dos años de su muerte el expresidente Hugo Chávez

sigue generando posiciones encontradas entre los venezolanos, sumidos en una profunda crisis económica que por primera vez en 16 años ha puesto al chavismo ante el riesgo de una derrota electoral, publicó elheraldo.co

La conmemoración se da en un contexto difícil. Además de la recesión, la economía sufre una galopante inflación que cerró el año pasado en 68,5% y severos problemas de desabastecimiento que se evidencian en las largas filas en las entradas de supermercados y comercios.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



Sport Boys último en tabla

EL GUARDAMETA DE NACIONAL POTOSÍ DIEGO ZAMORA LE AHOGÓ LA TARDE A SPORT BOYS, ELENCO QUE TENÍA EL PROPÓSITO DE SUMAR LOS TRES PUNTOS EN CASA "PARA COMENZAR UNA NUEVA HISTORIA", PERO EMPATÓ SIN APERTURA DEL MARCADOR (0-0). CON EL RESULTADO SE MANTIENE EN EL ÚLTIMO PUESTO DE LA TABLA DEL CAMPEONATO CLAUSURA CON CUATRO PUNTOS.

Inf. Suplemento Deportes

